



## Merz le da prioridad a la unidad europea y a la defensa en su primer viaje como canciller

- Peter van Halteren
- [8/5/2025](#)

El canciller alemán Friedrich Merz realizó el miércoles su primera visita oficial con el presidente francés Emmanuel Macron en un esfuerzo por renovar lo que a menudo se ha llamado el "motor franco-alemán" de la Unión Europea.

Ambos dijeron que se enfocarían en fortalecer la seguridad del Continente y aumentar el gasto en defensa.

- El anuncio más significativo fue la creación de un Consejo de Defensa y Seguridad franco-alemán, que dice que ambas naciones "responderán juntas a los retos a los que se enfrenta Europa".
- Los dos desarrollarán conjuntamente tanques, misiles de largo alcance, aviones de combate y otras nuevas tecnologías de defensa, dijo Macron.

Merz también dijo que quería mantener conversaciones con Francia y Gran Bretaña sobre el paraguas nuclear europeo.

**Ucrania:** Merz dijo que visitará Kiev en las próximas semanas con el objetivo de "lograr un cese al fuego duradero y un acuerdo de paz con Rusia".

**Derrota histórica:** el viaje de Merz a París ocurrió un día después de que el canciller designado perdiera la primera ronda de votaciones en el Parlamento alemán, algo nunca antes visto en la historia de posguerra del país. El hecho de que fuera necesaria una segunda votación para confirmarlo como nuevo canciller fue ampliamente considerado como un humillante inicio de su mandato.

**¿Y ahora qué?** *la Trompeta* lleva mucho tiempo observando la unión y militarización de Europa bajo un líder alemán fuerte, sobre todo porque se siente cada vez más amenazada por Rusia. Aunque Merz puede tener una influencia significativa dentro de esta próxima superpotencia, los acontecimientos recientes, junto con la profecía, muestran que probablemente no será el hombre fuerte alemán que dirigirá a toda Europa.